El Sol de Illéxico



Sheinbaum fue valiente, firme en la defensa de la soberanía: Ricardo Monreal

Ricardo Monreal señaló que Sheinbaum tuvo mucha claridad sobre los retos y desafíos que enfrentará su gobierno con el entrante de Donald Trump



La presidenta Claudia Sheinbaum, durante su discurso por los primeros 100 días de gobierno fue valiente y firme en defensa de la soberanía, pues reconoció los grandes retos y desafíos que tendrá México en este año, señaló el presidente de la Junta de Coordinación Política der la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal

Al término de la presentación de los resultados de los primeros cien días de trabajo de la **Claudia Sheinbaum**, Ricardo dijo a la prensa que para él fue un mensaje muy directo, valiente, muy claro en cuanto a las definiciones políticas y "yo creo que afianzó hoy, en sus primeros 100 días, su liderazgo. Se equivocan todos aquellos y aquellas que piensan que a través de una extensión va a gobernar. Eso es falso".

PERIÓDICO

El Sol de Illéxico

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/1/2025

LEGISLATIVO



"Hoy la vi con aplomo, con definición; uno de los mejores discursos que le he escuchado, pero sobre todo con mucha claridad sobre los retos y los desafíos que tendremos frente al próximo gobierno de los Estados Unidos".

Reiteró que fue un discurso "muy valiente y muy enérgico respecto de los grandes retos que tiene México como nación soberana. Me parece que fue un buen resultado".

Por otro lado, el legislador zacatecano manifestó que en materia legislativa desde este lunes comenzarán a trabajar para legislar 40 leves reglamentarias que tendrán que modificar con motivo de las reformas que hicieron en el periodo pasado.

"Cerca de 40, empezando por la ley de Infonavit, que vamos a empezar la primera semana del periodo ordinario, es decir, el primero de febrero empezaremos a tratar la ley de Infonavit, viene la ley animal, viene una ley de seguridad, viene una ley de empleo, economía, viene otra ley reglamentaria de agua, viene otra ley reglamentaria, o sea, como 40 leyes reglamentarias vienen, además la del maíz transgénico, vienen otras reformas, pero va a haber mucho trabajo a partir del primero de febrero".

Sobre si habrá unidad en **Morena en 2025**, Ricardo indicó que sí lo hay y ese es uno de los propósitos que ha hecho caminar en unidad todos, porque ahí está la base del éxito.

Finalmente reiteró unión con la presidenta, y "hoy me pareció uno de sus mejores discursos que ha pronunciado, destaco su liderazgo, su autonomía y su independencia como presidenta, y sobre todo muy consciente de los grandes retos y desafíos que enfrentará este año el gobierno".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

El Sol de México 13/1/2025 LEGISLATIVO



https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/claudia-sheinbaum-fue-valiente-firme-en-la-defensa-de-la-soberania-quien-reconocio-los-grandes-retos-y-desafios-de-mexi-21103765